Unser Pfarrer Andreas Weber

unterstützt das Projekt:

Die drei "musikalische Emporen" in unserer Kirche deuten es schon an: Die Kirchenmusik mit Orgelspiel und Gesang zielt auf die Mitte der Liturgie; sie ist bei uns nicht nur verschönerndes Beiwerk, sondern eine große Bereicherung für Alt und Jung in der Gemeinde. Auch der kirchenmusikalische Nachwuchs ist darin eingebettet. Die neue Chororgel wird dazu einen wertvollen und wichtigen Beitrag leisten.

Ich freue mich über das Engagement und auf eine breite Unterstützung für dieses Projekt – möge es mit Gottes Hilfe und zahlreichen Spenden gelingen!

Das technische Konzept

Disposition

Pfeifenreihe	Umfang	Register	Pfeifen
Flöte/Gedackt	C-g ⁴	16' 8' 4'	80
Principal	C-g⁵	8' 4' 2'	80
Gambe	C-g ⁴	8' 4'	68
Salicional	C-g ⁴	8' 4'	68
Coelestina (Schwebung)	C-g ³	8'	56
Horn	C-g ³	8'	56

Manuale: C-g⁴ (56 Tasten), Pedal: C-f¹ (30 Tasten). Einzeltonlade, elektrische Trakturen, Generalschweller. Die Register sind allen Manualen und dem Pedal frei zuschaltbar (36 Registerschalter).

Dreimanualiger Zentralspieltisch auf der linken Seitenempore. Von hier aus kann auch die große Orgel angespielt werden.

Text und Layout: Kirchenmusik-Ausschuss des PGR St. Elisabeth, Arbeitsgruppe Chororgel, November 2020.

Die Kirchenmusik für die Gemeinde die Gemeinde für die Kirchenmusik: Machen Sie mit!

Es ist unser gemeinsames Anliegen als Gemeinde, die Qualität und die Vielfalt unserer Kirchenmusik zum Lobe Gottes zu bewahren, weiterzuentwickeln und die Freude daran von Generation zu Generation weiterzugeben.

Dies kostet natürlich auch Geld! Für die neue Chororgel und die Anbindung an einen neuen Spieltisch werden Kosten von etwa 300.000 € entstehen.

Wir wollen die Mittel **aus eigener Kraft**, also mit Spenden, aufbringen. Dafür brauchen wir Ihrer aller Unterstützung!

Mit Ihrer Spende für die neue Chororgel helfen Sie mit, das zu Anfang geschilderte Ideal des Zusammenspiels von Liturgie und geistlicher Musik in unserem Gotteshaus mit seiner "musikalischen Architektur" zu vollenden. Darüber hinaus ist Ihr Beitrag eine Investition in die Zukunft der Kirche in Hanau!

Machen Sie mit!

Spendenkonto

Pfarrgemeinde St. Elisabeth Hanau IBAN: DE21 5065 0023 0010 0811 80 Verwendungszweck: Chororgel

Spenden an die Pfarrgmeinde St. Elisabeth sind steuerlich absetzbar.

Information

Kath. Pfarramt St. Elisabeth 0 61 81 / 2 44 66 sankt-elisabeth-hanau@pfarrei.bistum-fulda.de

Dr. Krystian Skoczowski 0 60 46 / 9 58 34 30 krystian@skoczowski.de

St. Elisabeth Hanau-Kesselstadt

Chororgel

Kontinuität,
Weiterentwicklung
und Innovation
für die

Musica Sacra